



México difundirá las acciones del VIII Centenario a través de la agencia de noticias del Estado

El rector y el director general de Notimex firmaron ayer el acuerdo

R.D.L. | SALAMANCA

La agencia de noticias del Estado mexicano difundirá las acciones del VIII Centenario. El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández, y el director general de Notimex, Alejandro Ramos, suscribieron ayer un acuerdo de colaboración para favorecer la difusión social de las actividades culturales, científicas y humanísticas que se lleven a cabo con motivo de la conmemoración del Octavo Centenario de la Universidad de Sala-

manca y, como consecuencia, del sistema universitario español y de la Universidad en español.

Según la carta de intenciones, Notimex contribuirá a la difusión nacional e internacional de las actividades enmarcadas en la celebración del Octavo Centenario de la Universidad de Salamanca consideradas de especial relevancia e interés cubriendo de esta manera uno de los objetivos estratégicos de la conmemoración. En esa línea, Notimex creará un apartado

en su página web que, bajo el título 'Octavo Centenario de la Universidad de Salamanca', integrará información sobre el programa de actos y actuará como un contenedor de los contenidos audiovisuales creados en torno a la efeméride.

El año 2018 será también especial para Notimex, ya que cumplirá medio siglo de existencia ya que nació coincidiendo con la celebración en el país de los Juegos Olímpicos de 1968.



Ruipérez y Ramos con Esteban y Cabero, al fondo. | ALMEIDA